



Glocknerzwerge Heiligenblut

Monatshighlights Juli



Ein weiteres Jahr bei den Glocknerzwerge liegt hinter uns - ein Jahr voller kleiner und großer Schritte, voller lachen, staunen, Tränen, Umarmungen.

Ein Jahr, in dem wir Ihre Kinder ein Stück auf ihrem Weg begleiten durften. Für dieses Vertrauen sagen wir von Herzen Danke!

Danke für Ihr offenes Ohr, Ihre Geduld, Ihr Verständnis - auch in turbulenten Zeiten.

Danke für Ihre Unterstützung bei Festen, Ausflügen und für all die kleinen Gesten zwischendurch, die oft so viel bedeuten.

Es ist ein Geschenk, Teil dieser gemeinsamen Reise zu sein, zu sehen, wie aus den schüchternen Blicken mutige Schritte werden, wie Freundschaften wachsen und Kinder beginnen, ihren Platz in der Welt zu entdecken. Jedes Kind hat in diesem Jahr auf seine eigene Weise Spuren hinterlassen.

Für unsere großen Kinder heißt es nun Abschied nehmen – wir lassen sie mit einem weinenden und einem lachenden Herzen ziehen und wünschen ihnen von Herzen alles Gute für den neuen Lebensabschnitt!

Wir wünschen Euch einen Sommer voller Leichtigkeit, lachen, Erholung und liebevolle Zeit miteinander und freuen uns schon sehr auf ein Wiedersehen!

Mit herzlichen Grüßen und tiefem Dank

Daisy und Julia



Unser Ausflug zum Schareck

An der Talstation angekommen, staunten alle über die große Bahn, die uns nach oben bringen sollte. Die Fahrt mit der Gondel war für viele das Highlight: hoch über den Bäumen, mit Blick auf Wälder, Wiesen und Häuser, die immer kleiner wurden. Manche Kinder waren so mutig und haben nach unten gewunken, andere hielten sich fest und genossen die Aussicht.

Oben angekommen, erwartete uns frische Bergluft und eine wunderschöne Landschaft. Wir haben Pommes gegessen und hüpfen auf dem großen Trampolin. Am Ende waren alle ein bisschen müde. Dieses Abenteuer werden wir sicher noch langen in Erinnerung behalten!



Ausflug zum Jungfernsprung



Wir waren auch beim Wasserfall beim Jungfernsprung. Schon der Weg dorthin war spannend - über die Brücke über die Steine mit viel Natur zum Entdecken. Am Wasserfall staunten die Kinder über das laute Rauschen. Zur großen Freude wartete nach unserem Abenteuer noch eine leckere Belohnung: ein Eis für jedes Kind! Mit klebrigen Fingern haben wir den Ausflug ausklingen lassen.



Unser Vormittag bei Patrick zuhause im Garten

An diesen Tag durften wir etwas ganz Besonderes erleben: wir waren zu Gast im Garten von Patrick. Dort gab es viel Platz zum Spielen, Entdecken und gemeinsames Lachen. Die Kinder hatten große Freude daran, zusammen zu toben, Neues auszuprobieren und den Garten zu erkunden. Es war ein wunderschöner Vormittag.



Wir fahren mit dem Bus zu den Murmeltieren

Am Mittwoch vor unserer Sommerpause machten wir uns gemeinsam auf den Weg, um echte Murmeltiere zu besuchen. Mit viel Vorfreude fuhren wir mit dem Bus zur Kaiser-Franz-Josefs-Höhe und beobachteten die Tiere in ihrem Bau und auf der Wiese. Hörten aufmerksam zu, wie sie pfeifen und miteinander kommunizieren. Neben den vielen neuen Eindrücken blieb auch Zeit für die Ausstellung.



Abschlussfest 2025

Liebe Elter, Liebe Kinder,

wir haben das Ende eines besonderen Jahres bei den Glocknerzwerge
gefeiert! Mit einem kleinen Abschiedsgedicht und gemütlichem
Beisammensein haben wir gemeinsam den großen Schritt der Kinder in
den neuen Lebensabschnitt gefeiert. Es war ein fröhlicher Tag voller
Lachen und schönen Momenten.



*Wir sagen leis „Auf Wiedersehn“,
die Kita- Zeit war wunderschön.*

*Wir spielten, tanzten, lachten viel,
gemeinsam sein - das war das Ziel.*

*Nun ist der große Tag schon daaa,
wir rufen alle laut HURRRAAA!!!*

Ein letztes Lied, ein letzter Kuss, nun ist mit Spielen einmal Schluss!!

*Drum winken wir ganz froh uns sacht,
bis bald macht´s gut und habt gut acht.*

Ausflug zum Gletscherblick

Unser Ausflug zur Pension Gletscherblick war ein echtes Highlight. Wir durften Babyhasen sehen, streicheln und füttern. Die Kinder waren begeistert und sehr vorsichtig im Umgang mit den Tieren. Wir wurden mit Kuchen, Saft und Eis verwöhnt es war ein toller Tag mit vielen schönen Erlebnissen!

